行 所 天草教育研究所 http://ws.higo.ed.jp/amakyo/ 編集発行人 中 中 野 印 印 22 -5044

草教育研究所報

平成29年2月15日発行

このような中、天草教育研 の統廃合が進んでいます。 生徒数の減少、小・中学校 第143号

きる力」をはぐくむ、 児童生徒活動の振興と教職員研修の充実

された研修が展開されまし が定着し、各部門で活性化 思います。 の部門に所属する研修体制 教育実践のおかげであると れも先生方の日々の熱心な の活躍が目立ちました。こ レベルでも天草の児童生徒 生きとした姿が見られ、県 発表会等で児童生徒の生き 会、文化展、音楽会、英語 きましては、 を進めてきました。 実」を努力目標として活動 の振興と教職員研修の充 をはぐくむ、児童生徒活動 は、本年度「『生きる力』 とができました。 予定された事業を終えるこ 度も多くの成果を残して、 りがとうございます。本年 につきましては、 ご理解・ご協力いただきあ さて、天草教育研究所で 研修の充実につきまして 児童生徒活動の振興につ 全ての教職員がどこか 体育関係の大 日頃から

部会長 天草小学校

3

ました。

につながったと思っていま はじめとする専門性の向上 た。教職員の授業力向上を



天草教育研究所 副所長 稜南中学校 藤 隆 \pm

ことができました。運営に 世話になりました。 多くの先生方にご参会をい 校英語教育研究大会が天草 携われた多くの先生方、お ただき、大きな成果を残す で開催され、県下各地から ところで、天草では児童 本年度は、熊本県中学

善に努めていきたいと考え 展開し、その効果を最大限 関係、体育関係の各事業の え、研修や児童生徒の文化 た。今後もよりよい事業を 検討・改善を図ってきまし めに諸先輩方の思いを踏ま 子どもたちの健全育成のた ています。 に引き出せるように工夫改 究所としましても、 天草の

まして、お礼の言葉といた 引き続きのご支援をはじめ 先生方のご協力をお願いし 各市町長様、教育長様の





酒井

武志

の計二十部門ごとに研修を

長を実感するものとなりま 童生徒の活躍が顕著で、

栄養・理科・音楽・図工美術 同で特別支援・養護・事務・

実施しました。

【児童文化部】

龍ヶ岳中学校

の教科別に加えて、小中合

実施されました。

各部の成果としては、

小学校の学年別、

中学校

予定された事業が滞りなく

会が実施され、

、中学校でも

3

福

【研修部】

概要は次のとおりです。 らなっています。各部の活動 表者会、運営委員会、研修 ます。組織は総会、学校代 寄与することを目的としてい 術を研究し、上天草市の児 部、児童文化部、体育部か 童生徒の教育振興と充実に

の素晴らしい作品が発表さ

に加え、上天草市からも業

上天草部会は会員の会費

深いものとなりました。 指導力向上につながる意義

れました。

【体育部】

学級作品展等を通じて多く 夫展、毛硬筆展、特別支援 楽会、描画展、科学·発明工

小学校音楽会、中学校音

修や研究授業等が行われ、

は研修テーマに沿う実技研

した。また研修部各部門で

の全分野にわたり理論や技 初)で活動しています。教育 生徒数一九二二人(四月当 校、会員数二三四人、児童 小学校十一校、中学校六 部会長 本年度の上天草部会は、

事業は推進されています。 振興に関する事業を中心に 児童生徒の文化及び体育の ○児童生徒文化部 活動して、三つの専門部で 目になります。本部会は、 度から新しい規約に基づい て運営され、本年度が二年 天草部会は平成二十七年 上田九州男

だり郡市英語発表大会、郡 の搬入方法を変更して行い 別世話人会を開催して作品 文化展に向けては中学校区 市音楽会に参加しました。 文化展に向けて取り組ん 変お世話になりました。

施しました。 場校で開催しました。 ○中学校体育部 陸上競技場を会場として実 ックに分け、本渡運動公園 ○小学校体育部 陸上記録会は三つのブロ トに分け、各パートの会 水泳記録会は、

話人・事務の先生方には大 の役員の先生や各学校の世 いただきました。各専門部 天草市から多額の補助金を 技大会、駅伝大会に参加し 部会運営にあたっては、 夏季中体連大会、陸上競 れた郡市英語発表会に代表 することができました。 素晴らしい代表作品を提出 事な演奏を披露しました。 が郡市音楽会に出場し、見 では行わず、すべての学校 りに取り組み、郡市審査に また、稜南中学校で行わ 音楽会については部会内 その内の

位となり、

快挙を成し遂

七つのパ

の各水泳記録会、北部と南

小学校は、北部及び南部

部が一堂に会する陸上記録

事業を展開していきます。

本会の目的達成を目指した や上天草市の負託に応え、 営しています。今後も会員 務委託料を支出いただき運

郡市代表に選出されて県大

会出場を果たしました。

)体育部

と体育の振興に関する事業 に取り組んできました。 ○児童生徒文化部 部会長 校長 各学校で文化展の作品作 苓北部会は児童生徒文化 向 志岐小学校 STO

の新記録が生まれました。 記録会を実施し、たくさん 集まって水泳記録会・陸上 会に参加しました。 連、 駅伝では男子の部で見事 また中学校は夏季中体 小学校は部会内の四校が 陸上、駅伝等の各種大

ばされました。取組を支え げました。 て頂いたすべての皆様方に 童生徒の可能性が大きく伸 ○まとめ 心から感謝申し上げます。 各部の取組をとおして児